

## Polsek Manonjaya Laksanakan Pelayanan Pagi: Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas untuk Kelancaran Aktivitas Warga

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 13:11



Manonjaya, 17 Januari 2025 – Dalam rangka memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, Polsek Manonjaya di bawah pimpinan Kapolsek AKP Endang Wijaya melaksanakan kegiatan rutin pelayanan pagi berupa penjagaan dan pengaturan lalu lintas di sejumlah titik rawan kemacetan di wilayah Manonjaya.

Kegiatan yang dilakukan oleh personel Polsek Manonjaya ini bertujuan untuk membantu kelancaran aktivitas warga, terutama di jam-jam sibuk seperti pagi hari saat masyarakat memulai aktivitas kerja, sekolah, maupun kegiatan lainnya. Para personel dikerahkan untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus lalu lintas di persimpangan, depan sekolah, pasar, dan area yang sering menjadi pusat keramaian.

Kapolsek AKP Endang Wijaya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari tugas pokok Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, memastikan aktivitas pagi mereka berjalan lancar dan aman. Pelayanan pagi ini juga menjadi wujud nyata Polri dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di jalan raya," ujar AKP Endang Wijaya.

Selain melakukan pengaturan lalu lintas, para petugas juga memberikan imbauan kepada pengguna jalan untuk mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama. Masyarakat pun diimbau untuk selalu menggunakan helm, mematuhi rambu-rambu lalu lintas, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat. Warga mengaku merasa terbantu dengan kehadiran personel Polsek Manonjaya yang berjaga di titik-titik strategis, sehingga perjalanan mereka menjadi lebih lancar dan tertib.

Polsek Manonjaya akan terus melaksanakan kegiatan serupa sebagai bagian dari upaya menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan mendukung aktivitas warga.